



Kanton Zürich Regierungsrat

Der Regierungsrat hat die schmerzliche Pflicht, Ihnen bekannt zu geben, dass alt Regierungsrat

Prof. Dr. oec. Ernst Buschor

1943–2023

am 21. Oktober 2023 verstorben ist.

Ernst Buschor studierte an der Hochschule St. Gallen (HSG) und promovierte 1970 in Betriebswirtschaft. 1972 trat er in die Finanzverwaltung des Kantons Zürich ein und war von 1975 bis 1985 deren Chef. Ernst Buschor begann seine politische Karriere als Quereinsteiger. 1993 wurde er als Kandidat der CVP zum Regierungsrat gewählt. In seiner Amtszeit bis 2003 war er zuerst in der Gesundheitsdirektion und danach in der Bildungsdirektion tätig. Er galt sowohl bei seiner Arbeit an der HSG und in der Verwaltung als auch zu seiner Zeit als Regierungsrat immer als grosser Visionär, der viele Ideen hatte und die Leute auch davon zu überzeugen wusste.

Der Kanton Zürich verliert mit Ernst Buschor eine ausserordentlich geschätzte Persönlichkeit, die sich auch nach ihrer Amtszeit unermüdlich für seine Anliegen einsetzte. Der Regierungsrat gedenkt Ernst Buschor in grosser Dankbarkeit und spricht seiner Frau, den vier Kindern und den weiteren Angehörigen sein tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident:
Mario Fehr

Die Staatsschreiberin:
Dr. Kathrin Arioli

Die Trauerfeier findet im engen Familienkreis statt.